Confederación Madrileña Autónomos y Emprendedores



COMAE

"Todos juntos debemos ser generosos y capaces de conciliar intereses, aportar ideas para el conjunto de la Sociedad"

Estimados amigos y amigas:

Un año más ha pasado; un año más de compromiso, esfuerzo y trabajo; un año más construyendo entre todos con ilusión y entereza nuestras organizaciones, dando lo mejor de nosotros mismos, apoyando y ayudando a los demás sin esperar nada a cambio, sólo esperando lo mejor para el conjunto de lo que representamos.

Gracias a todos vosotros y a vuestras familias, que contemplan con paciencia y confianza el trabajo que desarrolláis y que, sin duda, contribuyen a hacer de nuestra sociedad, un mundo mejor.

Amigos y amigas, un año más la generosidad de todos nos ha llevado a ser hoy quienes somos: una gran organización Nacional conformada por casi trescientas organizaciones territoriales y sectoriales, que representan directamente a cerca de doscientos mil empresarios autónomos y microempresas; una organización que defiende el conjunto de los intereses de más tres millones en todo el territorio nacional.

"Orgullo, satisfacción y esfuerzo, son las palabras que resumen este 2008"

Orgullo, satisfacción y esfuerzo, son las palabras con las que cerramos este año 2008, unión, trabajo y solidaridad serán las palabras con las que abriremos el difícil 2009.

Hemos sentido la crisis en 2008 y la estamos empezando a sufrir. Una crisis multidisciplinar que se convierte en crisis de confianza, crisis fi-



nanciera, crisis social y otras carencias que nos llevan a pensar que en realidad es algo más que una crisis, y es responsabilidad de todos estar preparados para afrontar el futuro.

Un futuro lleno de acontecimientos que apuntan a un cambio de Orden Social y Económico a nivel global, un cambio de ciclo social y económico al que tendremos que buscar, entre todos, una alternativa: un nuevo modelo social y económico en el que todos nos encontremos cómodos.

En 2009 no puede sobrar nadie en ninguna mesa, toda opinión será necesaria para salir de una situación actual que se agrava por momentos, desde la organización más pequeña a las organizaciones de la gran empresa, los representantes de empresarios autónomos y microempresas, de los trabajadores, de los partidos políticos y de las instituciones públicas

Todos juntos debemos ser generosos y capaces de conciliar intereses, aportar ideas y soluciones para el conjunto de la Sociedad.

Quisiera terminar estas líneas expre-

sando mis mejores deseos para el próximo año 2009.

"En el futuro será
responsabilidad de todos
entendernos para poder
hacer realidad esta
necesidad y no ser ni
excluidos, ni ser
excluyentes"

Deseo con todas mis fuerzas que seamos capaces de unirnos y de reconstruir entre todos la confianza social y económica, con el fin de mantener una sociedad de bienestar donde los emprendedores tengan la importancia que se merecen; una sociedad en la que el desempleo sea mínimo y las empresas desarrollen su actividad normal generando una buena calidad de vida para todos.

Felices Fiestas y feliz año 2009 para todos

Salvador G^a Torrico
Presidente de CONAE y COMAE



MADRID EMPRENDE

La Agencia de Desarrollo Económico del Ayuntamiento de Madrid entrega el Premio Madrid Bioemprende

Manuel Cuenca Estrella se alza con el galardón por su Plan de Negocio Micomol

La Agencia de Desarrollo Económico Madrid Emprende desarrolla en colaboración con la Fundación Genoma España, la iniciativa Madrid Bioemprende con el objetivo de proporcionar la formación, el asesoramiento y herramientas de financiación a los emprendedores que quieran poner en marcha una idea de negocio en el ámbito de la biotecnología en Madrid. Tras la realización de un curso de 6 meses en el que los emprendedores

Part 1 male

han elaborado sus planes de negocio asesorados y tutelados por un grupo de expertos en creación de empresas de base tecnológica, las mejores ideas empresariales se han expuesto en el Foro de Presentación de Proyectos y Empresas Biotecnológicas en las que han participado dos ediciones del curso Madrid Bioemprende 2007-2008.

Este foro es una iniciativa de Genoma España en colaboración con la Red Española de Business Angels (ESBAN), con la finalidad de apoyar a los emprendedores que deseen constituir y desarrollar empresas en un sector tan innovador y necesario como es el biotecnológico poniendo a los emprendedores en contacto con inversores que pueden ayudarles financiera y profesionalmente.

COMUNIDAD DE MADRID

Aprobado un Plan Estratégico para impartir FP para el Empleo en 26 municipios

La Comunidad de Madrid realizará cursos de Formación Profesional para el Empleo mediante la firma de convenios de colaboración entre el Gobierno regional y 26 Corporaciones Locales dentro del Programa de Actuación y Plan Estratégico, un proyecto que permitirá invertir 9.870.000 euros para formar a 7.402 alumnos en 493 cursos que se desarrollarán a lo largo de 2009 y 2010.

Los convenios de colaboración se firmarán con 26 Corporaciones Locales de más de 30.000 habitantes, quienes se encargarán de seleccionar a los alumnos e impartir la formación. Las acciones formativas previstas serán gratuitas y podrán participar tanto personas desempleadas -que representarán al menos el 60% de los alumnos de cada curso- como trabajadores ocupados.

Se prestará atención especial a los considerados como colectivos prioritarios (mujeres, jóvenes, personas con discapacidad, víctimas de terrorismo o violencia de género, parados de larga duración, mayores de 45 años, trabajadores de pequeñas y medianas empresas o con baja cualificación, solicitantes en riesgo de exclusión social e inmigrantes).

Las entidades con las que el Gobierno regional firmará los convenios son la Agencia para el Empleo de Madrid, la Agencia Local de Empleo y Formación de Getafe y los Ayuntamientos de Alcalá de Henares, Alcobendas, Alcorcón, Aranjuez, Arganda del Rey, Boadilla del Monte, Collado Villaba, Colmenar Viejo, Coslada, Fuenlabrada, Galalpagar, Leganés, Majadahonda, Móstoles, Parla, Pinto, Pozuelo de Alarcón, Las Rozas, Rivas Vaciamadrid, San Fernando de Henares,

San Sebastián de los Reyes, Torrejón de Ardoz, Tres Cantos y Valdemoro. Además, la Comunidad destinará 2,2 millones de euros en ayudas para fomentar el empleo y mejorar la competitividad en las cooperativas y sociedades laborales que desarrollen su actividad en la región durante 2009. Se estima que con este importe se podrán beneficiar más de 180 entidades.





ALCOBENDAS

La Hermandad de Nuestra Sra de la Paz de Alcobendas entrega los XIV 'Premios de la Paz y Valores Humanos 2009'

El próximo día 26 de enero, la Hermandad de Nuestra Sra de la Paz celebrará un acto en que se hará entrega de los "Premios de la Paz y Valores Humanos 2009", que ya van por su XIV edición. Concretamente, se aprovechará uno de los descansos del Concierto de Música Clásica en el Teatro Auditorio de Alcobendas para celebrar dicho evento.

En esta ocasión la galardonada será la institución católica CARITAS, por su labor a favor de los más desfavorecidos, especialmente durante estos últimos meses marcados por la crisis económica, que ha llevado al paro a muchas personas en nuestro país. El concierto contará además, con varias actuaciones de música y lo ce-

rrará el conocido grupo "El Consorcio" que ha querido apoyar esta iniciativa. Además, la Hermandad cuenta, para llevar a cabo este acto, con el apoyo del Ayuntamiento de Alcobendas, así

como de reconocidas figuras del mundo del periodismo, el arte, la cultura y el deporte, que donarán una serie de objetos para que sean subastados durante el concierto.



ACTUALIDAD

Los autónomos podrán cobrar el paro a partir de 2011



El ministro de Trabajo e Inmigración, Celestino Corbacho, aseguró ayer que los trabajadores autónomos podrán empezar a cobrar el desempleo a partir de 2011, siempre y cuando hayan cotizado durante doce meses continuados antes del cese de su actividad.

Corbacho hizo este anuncio después de que un grupo de expertos le entregasen el informe elaborado sobre la prestación por cese de actividad de los trabajadores autónomos.

Según explicó el ministro, durante el primer trimestre de 2009, el Gobierno se reunirá con los autónomos y los agentes sociales para presentar y debatir el citado informe, y si la respuesta es favorable, podría llegar al Congreso de los Diputados, como Proyecto de Ley, antes del verano del año que viene.

Añadió que en el mejor de los casos, dependiendo de los plazos de la tramitación parlamentaria, la futura ley podría ser aprobada en 2010, con lo que los trabajadores autónomos podría empezar a cobrar el desempleo a partir de 2011, ya que para ello deben haber cotizado como mínimo doce meses continuados antes del cese de la actividad.

El informe señala que otro de los requisitos para poder acogerse a la prestación por desempleo es encontrarse en situación legal del cese de la actividad y acreditar la "activa disponibilidad" para la reincorporación al mercado de trabajo.

Las Líneas ICO 2009 apoyarán a los autónomos y pymes con 10.900 millones de euros

El Presidente del Instituto de Crédito Oficial, Aurelio Martínez y los responsables de las Entidades de Crédito concesionarias de préstamos de la Línea ICO-PYME 2008 firmaron el pasado 15 de diciembre, una serie de convenios de colaboración de las Líneas del ICO 2009 de Apoyo a la Empresa Española, que cuentan este año con un importe total de 10.900 millones de euros, es decir, casi un 50% más con respecto al 2007.

